
Zu TOP 13 – Antrag der Bündnis 90/Die Grünen vom 23.04.2007 
Energieautarke Schule 
Herr Baureferent Krauße berichtet von einer energetisch optimierten Planung 
der Schule. Es wurde darauf hingewiesen, dass es sich um die Sanierung 
eines bestehenden Gebäudes handelt.  


